
2016国际结构完整性学术研讨会

尊敬的  先生/女士，您好！

2016国际结构完整性学术研讨会将于2016年05月在天津召开。

会议通知会议通知

近日，联盟发布了2016国际结构完整性学术研讨会(2016 International Symposium on Structural2016国际结构完整性学术研讨会(2016 International Symposium on Structural
Integrity, ISSI-2016)Integrity, ISSI-2016)会议通知。通知明确，ISSI-2016将于2016年5月26-30日在天津举行，由天津大学承办，会
议主题为“Testing and Evaluation of Structural IntegrityTesting and Evaluation of Structural Integrity”，联盟主席、华东理工大学涂善东教授担任大
会主席，天津大学陈旭教授担任大会执行主席。大会国际顾问委员会由来自美国、英国、日本、加拿大、韩国、澳
大利亚、瑞典和中国等8个国家的22名专家组成，组委会成员由联盟各成员单位的24名专家组成，共设
置“Structural integrity monitoring”等24个议题。

会议名称：2016国际结构完整性学术研讨会会议名称：2016国际结构完整性学术研讨会

会议时间：2016年5月26-30日会议时间：2016年5月26-30日

会议地点：中国·天津会议地点：中国·天津

会议门票会议门票

Registration fee will be 420 USD. Students are welcome with a reduced registration fee of 300 USD. The
registration fee covers admission to all technical sessions; two refreshment breaks each day of the
conference, lunches, dinners, conference banquet, and a copy of the conference proceedings, but not
accommodation.ers. 

2016年4月20日汇率：2016年4月20日汇率：



1美元=6.4630人民币元

420美元=2714.67人民币元

活动家 

成都云数海量智能科技有限公司 

2016年5月26日
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